

Fecha	Sección	Página
06.11.2009	Sociedad	34

Provocan las Iluvias más de 70 mil damnificados

□ En Tabasco, el número de afectados podría llegar a 100 mil

- Se pierden todos los cultivos de caña y arroz
- En Veracruz hav 40 poblados incomunicados

Miriam de Regil / Oved Contreras / Patricia Hernández Goñi

tiosos daños a viviendas, agricultura y ganadería es el saldo de las precipitaciones de los últimos días en varios estados de la República. Pese a que la temporada de lluvias concluyó, fenómenos naturales como el frente frío número nueve y el huracán Ida, en el Atlántico, mantienen en alerta a diversos puntos del país.

Tan sólo en Tabasco —estado que sufre la tercera contingencia desde 1997— se reporta un total de 50 mil damnificados en 74 localidades de los municipios de Huimanguillo, Daños en el sur de Veracruz Cárdenas y Paraíso, que después del desbordamiento del río Carrizal podría llegar en las próximas horas hasta los cien mil, aseguró el gobernador Andrés Granier.

La Dirección estatal de Protección Civil informó que alrededor de cinco mil familias esmás permanecen incomunicadas. Además, tres personas perecieron ahogadas al ser arrastradas por la corriente.

El director estatal de Protección Civil, Roberto López México, un nuevo balance se-Romero, señaló que en los albergues se está proporcionando alimentación y servicios médicos, por lo que pidió a la población que se ás de 70 mil damnifica- encuentra en zonas afectadas dos, 11 muertos y cuan- a que se trasladen a refugios seguros para canalizar de mejor manera la ayuda.

El funcionario confirmó, además, que el daño a la agricultura en el Plan Chontalpa es incalculable pues se perdieron

todos los cultivos de caña y arroz, entre otros.

En un recorrido que realizó por las zonas afectadas del Plan Chontalpa, el gobernador Granier urgió a las autoridades federales a que envíen la ayuda de manera inmediata porque la emergencia persiste.

En Veracruz, el desbordamiento de ríos y arroyos dejó un saldo de diez mil personas damnificadas en el sur de la entidad, principalmente en municipios como Agua Dulce, Cosoleacaque, Nanchital, Minatitlán y Coatzacoalcos.

La Secretaría de Protección tán siendo instaladas en refu- Civil, en coordinación con el gios temporales por afectacio- Ejército y la Armada de Méxines en sus viviendas, y otras 70 co, implementó puentes aéreos y rutas en lancha para llevar auxilio a los habitantes de al menos 40 comunidades rurales incomunicadas.

En lo respecta al Estado de ñala que en Tultitlán suman mil 500 las casas afectadas, con un saldo de más de 12 mil 600 damnificados.

En Ecatepec, el alcalde Eruviel Ávila dijo que ya están entregándose los apoyos materiales a quienes padecieron la tromba que provocó ocho

Ávila Villegas insistió en solicitar al gobierno federal que emita una declaratoria de desastre para la zona alta de la sierra de Guadalupe, a fin de apoyar a las familias y rehabilitar las dos barrancas destruidas por los derrumbes.

En Guerrero, el alcalde de Alcozauca —región de La Montaña—, Julio César Salazar Salmerón, dio a conocer que por lo menos mil 500 habitantes de su municipio se mantienen incomunicados debido a los derrumbes.

Asimismo la Dirección de Protección Civil de Yucatán dio a conocer que mantiene una estrecha vigilancia en varios puertos de la costa poniente, ante la posibilidad de inundaciones por las lluvias que deje el huracán Ida. 🛭



Página 1 de 2 51767.10 \$ 5° Tam: 308 cm2 FGARCIA



Fecha	Sección	Página
06.11.2009	Sociedad	34



Cuantiosos daños. (Foto: Notimex)